

☆藤倉ハウス便り8月号☆

新事実発覚☆

エンドウさんは順調に
伸び伸び中♪
なんと！
「インゲン豆」でした。
ですが、
愛着わいたので、
インゲンだけど、「エンドウさん」です(^-^)



頑張ってます！

夏休みの宿題をコツコツと。
集中力は素晴らしいです！
私は
その様子を見ながら
この便りを作ってます。



1学期お疲れさま～☆

終業式の日。みんなで夕ご飯の会☆
今回のお題は「縁日」
焼き鳥・たこ焼き・海鮮焼き・チョコバナナ
焼きそばもありました♪
賑やかに、笑っぱなしの会でした！
楽しい時間はあっという間に過ぎるなあ(^-^)



第一回☆大線香花火大会☆

風と羽アリに悩まされながら、この夏初めての
花火。
みんなで「せ～の！」で着火。すぐに落ちてしま
い、大笑い。落ちてないのに笑いすぎて落ち
る。で、また大笑い(^-^)
「賑やかすぎて、ご近所から苦情来ない？」
心配されつつ、盛大に開催！
いくつになっても花火は最高です♪
線香花火、見つけたら手に入れて
夏休み終わったら
第二回☆大線香花火大会です！



夏休みスタート！！

大地の芸術祭も始まり、藤倉ハウス周辺は
いつもより賑やかです♪
車のナンバーを見ると県外からのお客様
も。
黄色い看板が目立ち、「夏だなあ☆」と感じ
ています。

藤倉ハウス

〒942-1429 十日町市松之山藤倉 190 番地 11

☎025-594-7676

e-mail fujikura7676@gmail.com